

II FEVRIER 1974 .-

LE THEIL (Lavault Ste Anne).- (03)

ooooooooo

Heure : 2 h 53

Monsieur Maurice MALLERET se lève au milieu de la nuit pour prendre un mouchoir; il jette machinalement un coup d'œil par la fenêtre. Le ciel est parfaitement pur. Soudain, juste en face de lui à 10 ou 12° au-dessus de l'horizon il voit brièvement apparaître sur place un " cercle " lumineux aux contours imprécis, d'un diamètre légèrement inférieur à celui de la pleine lune et d'une couleur verte que le témoin qualifie de " magnifique ". Surgi du néant, la chose se déplaça très rapidement vers la droite sur une distance n'excédant pas son diamètre et sembla " éclater " en 3 morceaux qui " fusèrent " sur une très courte distance (inférieure au diamètre initial) selon les directions " 2 heures " - " 3 heures " - et " 4 heures ". La disparition fut instantanée tout comme l'apparition. Il ne subsiste rien sur place. L'observation ne dura que 3 à 4 secondes. Le témoin éprouva de grandes difficultés à décrire ce qu'il avait vu. Il ne comprit pas ce qui s'était passé. Pour lui, ce phénomène reste inexplicable et inexprimable , mais il sait très bien qu'il n'a pas rêvé. Ce phénomène purement lumineux lui parut très éloigné en direction de l'OUEST - NORD-OUEST.

(enquête de M. Giraud)